

Main Panel

DIN: 02231809

Veterinary Use Only
Usage vétérinaire seulement

BenzoylPro-3

3% w/v Benzoyl Peroxide Medicated Shampoo for Dogs
Shampooing médicamenteux au peroxyde de benzoyle à 3 % p/v pour chiens

Warnings: Keep out of reach of children

Cautions: For external use only. Avoid contact with eyes and mucous membranes. If clinical improvement is not evident after 3 or 4 treatments, the diagnosis should be re-evaluated. If excessive irritation occurs, discontinue treatment until the reaction subsides, then resume with reduced frequency of use and/or exposure time. This product may bleach coloured fabrics.

Mises en garde : Garder hors de la portée des enfants.

Précautions : Pour usage externe uniquement. Éviter tout contact avec les yeux et les muqueuses. Si aucune amélioration clinique n'est constatée après 3 ou 4 traitements, une révision du diagnostic est alors conseillée. En cas d'irritation excessive, interrompre le traitement jusqu'à ce qu'elle se résorbe, puis reprendre le traitement en diminuant la fréquence ou le temps d'exposition, ou les deux. Ce produit peut décolorer certains tissus.

Net: 237ml / 473mL

Manufactured by / Fabriqué par:

Can-Vet Animal Health Supplies Ltd. 61 Malcolm Rd. Guelph, ON N1K1A7 519-822-5333

Side Panel

INDICATIONS: **BenzoylPro-3** is an antiseptic and keratolytic shampoo for use as an aid in the treatment of seborrhic dermatitis in dogs.

ACTIVE INGREDIENT: Benzoyl Peroxide 3% w/v in a rich lathering shampoo base.

INACTIVE INGREDIENTS: Water, sodium C14-C16 Olefin Sulfonate, glycerine, carbomer, citric acid.

DIRECTIONS FOR USE: Apply to wet coat and rub into skin and coat to generate a light lather. Wait 5 to 10 minutes and rinse well with water. May be used once every 3 days or as directed by your veterinarian. Frequency of use will vary according to type, severity, and response of the condition. The use of **BenzoylPro-3** does not eliminate the possible need for appropriate adjunctive therapy in cases of dermatitis secondary to other causes.

STORAGE INSTRUCTIONS: Store in a cool dry place (15-30°C). Do not freeze.

Lot number and expiration date on bottom of container

AVAILABLE THROUGH VETERINARIANS ONLY.

INDICATIONS : Le shampooing **BenzoylPro-3** présente des propriétés antiseptiques et kératolytiques; il est indiqué comme aide au traitement de la dermatite séborrhéique chez les chiens.

INGRÉDIENT ACTIF : Peroxyde de benzoyle à 3 % p/v dans une base de shampooing riche et moussante.

INGRÉDIENTS INACTIFS : Eau, *alpha*-oléfine sulfonate de sodium, glycérine, carbomère et acide citrique.

MODE D'EMPLOI : Appliquer sur le pelage mouillé et faire pénétrer dans la peau et le pelage en massant pour produire une mousse légère. Laisser agir de 5 à 10 minutes et rincer soigneusement à l'eau. Peut être utilisé tous les 3 jours ou selon les indications de votre médecin vétérinaire. La fréquence d'utilisation varie selon le type d'affection, sa gravité, et les résultats obtenus. L'utilisation du shampoing **BenzoylPro-3** n'élimine pas le besoin éventuel de traitement complémentaire approprié en cas de dermatite secondaire à d'autres causes.

ENTREPOSAGE : Entreposer dans un endroit frais et sec (15 et 30 °C). Ne pas congeler.

Le numéro de lot et la date de péremption sont imprimés sur le dessous du contenant.

OFFERT UNIQUEMENT CHEZ LES MÉDECINS VÉTÉRINAIRES.